

Nous extrayons les renseignements suivants du *Catholic Directory*, une compilation fort intéressante publiée par MM. M. H. Wiltzius & Co., de Milwaukee, Wis. C'est l'annuaire de la hiérarchie catholique aux Etats-Unis. Celui de cette année est un fort volume de près de 1,000 pages, que nous venons de recevoir et pour lequel nous offrons nos remerciements aux éditeurs.

Il y a aux Etats-Unis 14 archevêchés, 69 évêchés, 3 vicariats apostoliques, 1 préfecture. Le clergé se compose de 2,976 prêtres réguliers et 8,660 prêtres séculiers. Tous les ordres religieux y sont à peu près représentés : il y en a 45 d'hommes et 118 de femmes. On y remarque : 10,339 églises et 1,723 chapelles ; 10 universités catholiques ; 30 institutions laïques d'enseignement secondaire avec 2,630 élèves ; 79 séminaires avec 1,998 élèves ; 178 collèges de garçons, 662 académies pour filles, 3,811 paroisses pourvues d'écoles, avec une population scolaire totale de 854,523 ; 251 orphelinats donnant asile à 35,453 orphelins ; 827 institutions de charité et un total de 980,670 enfants dans les institutions catholiques du pays. Le chiffre de la population catholique y est porté à 10,129,677.

Nous voyons aussi qu'il y a dans les divers diocèses 33 écoles catholiques établies pour l'instruction et l'éducation des enfants sauvages subventionnées par l'Etat, et 10 qui sont soutenues par la charité privée.

C'est un ensemble admirable d'œuvres et un chiffre respectable de population. Comment se fait-il que les progrès du vrai catholicisme y soient si lents et l'influence catholique si nulle ? L'école neutre suffit sans doute à donner la clef de ces étranges résultats.

---

M. l'abbé Benjamin J. Keiley, curé de la cathédrale St. Jean à Savannah, Ge., a été nommé évêque de Savannah. Il succède à feu Mgr Becker.

---

De 1880 à 1890, les catholiques de l'Utah ont augmenté dans la proportion de 100 pour 100. Et cependant, nulle part dans l'Union américaine, n'ont-ils eu à faire face à autant de difficultés. On porte aujourd'hui à 7,000 le nombre des catholiques du diocèse de Salt Lake City.

---

Un correspondant s'élève, dans un journal canadien des Etats-Unis, contre l'extrait suivant d'un exposé, fait à Montréal